
2002年-2003年 度 週 報

慈■の純を

捕きましょう

Wecl

R
FI=― f ■匠Z=ヨ氏卜和楽、そして慈愛の種を播こう!

0司 会

0点 由

O E3-タリーソング 「段らの生実」
ツングリーダー 吉 沢 洋 最

0お 警幣紹介
ネストガバナー

筑下新宿RC

阿山西南lR C

東京都多厚市落台 143泉 土プラザホテル多摩561号
「EL 042(372)6463 FAX 042(372)6491

E maⅢ追magrcCoo o ocn netp

SAA委 員会 百 村  弘

会長 小 振 ― 郎

【委員会報告】

0出席報告        出 席奏員会 お池  敬
会員総数     4 2名

出1席義務帝欺   4 1名 (出席免除者 4名 )

出席を数     3 2名

欠席者数      9名 (喜前 Uヽ O名 )

1 1席 キ     7 8   0 5 %

欠 席 者 :縞島 達 上 伊 藤 実 也 正 房 J [孝

佐伯 和 度 こ 川  昇  高 木 淳 光

高野 範 枚 口 中  賢  出 井 民 ■1

会長 小 坂 ― 郎

川尻 政 輝 様

高預   祐  様

椎原 裕 二 様

0会 君報告           会 長 小 壊 ― 郎

夕原束グ′レーブ会長 幹 事会が 10/ 1 5 (火 )永 山 Jl
Bフ ォレスタで開催されました=そ の 部 をお知らせ

致 します

il卜 1開f4について説明がありました=遅 屈 しないよ

うなシステムを取 り入れて行 うそ うです=

● R'1日 につi てヽ

ホリオ擦減キャン人一ラ協力依頼がありました

0米 山装学会員会より協力依頼があ りましたt

新大会虫候補者について

10!!の例会にて皆様に公表し 其 議のある方はありま

せんでしたち クラブ内の語手続きが全て完了歓 しまし

たのでお知らせ致 します.

来週の例会はガバナー補化訪問クラブ協議会 となりま

す。機題は●特,け事業について0会 員lPH強について

0い 手毎告           幹 事 平 野 市 度

9'1の 出席報告をガバ十一 =l●所に報告 しましたt出

席千 80 49比 でしたご

多麻東カ レーブ I 1ヽが 11月 12H(大 )こ六ルテ ノン

タピそれります! 当クラブ 11月 13日 の例会を腹 り

特えてお り★すので 100%出 席で宜 しくお願い畝

し|す ―本日 皆 さんのファイルの中に六ンフレット

を肥市してお ります.

尚 々 銀用紙を回覧致 しますので 協 議会 と懇迎会に

分【|て 出 欠にCン をご記入ください.登 録料はクラ

ブから分rd全でお支払い しておりますので 下 要です

柿墳MU:阿 部 掌 歌 10 8  東 京人二十東RC

, 0 1 0  東 京Frl t t  R  C

小城 章 員 10 8  東 京多嘩RC

宮本  試  10 8  東 京多摩 RC

9 / 2 5  工 機師正出席率 78  0 5 9 6

1 0 / 2  最 終訂正出席率 90  2 4 9 1

0ニ コニコBOX   観 塵活動毒員会 宮 本  は
東京新宿RC 高 資  祐 様

先ロ メ ーキャップで津守さん 事 Tr'う′)

百川さんに色々とお世話になりました

小坂 一 貴い 川 尻ネストガバ十一 本 日の卓訂をiし く

お願い申し上げます.

平野 行 慶 川 尻ネストガ″`十一 卓 話をiし くおFnい

中し上 |ます。

津守 ム 範 川 尻六ス トガバナーをお迎え してヽ吉=来 し

みに してお ります.
宮本  説  誕 生祝いを頂いてありかと'ご ざい=す

宮|1  去  テ ニス雑誌 【スマ ンシユ】 0!!発 売にカ

ラー 16ベ ージ世1てますので見て ドさい

ホ宅 本 雄 川 尻六ス トガバナー よ うこそおtLしくだ

さい ました=卓話を楽 しみに してお ります

又 何 会後の懇談会を宜 しくお願い致 し■

十 _

遺II「 二郎 川 成六ストガ″ミナー ご多用の中 ,話 を
お引き受け頂き あ りがとうございます
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京三フラツホテル多摩 たまつまき得

●45週水曜日1230 ● 月の最終例会1830

小板―郎 [幹  事 ]平 野行庫 〔香員長]藤 原正範 [醐 套員こ]杉 寄忘保子

珂甑とは 赤尾藤桂 顔本吉文 J 林ヽ正 機働俊=吉 沢洋R正 湧工手

い1,村(使用
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阿部

藤原

村上

遠藤 二 RB 推 原 さん、大PAttG Cの ミドル 301ヤ ー

ド、 ワンオンお見享で した。今後は多摩グ

リー ンのタイノー ウンツ と呼び ま しょう

力う?

伊岸ケイ子 川 尻パス トガパナー 卓 話を宣 しくお願い

致 します。お忙 しいところ、あ りが とうご

ざいます。

杉野志保子 椎 原 さん 佐 伯 さん、あ りがとう。宜 しく

お願いします。

正 デ ジカメ写真をインターネ ントで皆で見る

のが大はや り。私 もまね して勉強 していま

す。

華敢 に 先の木々()紅い鷲葉が目立ちます。私で

すね !!

正範 今 日は暑いですネ。

久 秋 晴れで す がすがしく気持ちがいいです

ネ !

事務局 (お疲れ さん会のお釣 りです。)

事務局が新 しくとても償い易 くな りましたど

小坂会長、平野幹事、コ中さん、大松 さん

小林 (和)さ ん お 世話にな りま した。皆

さんも事務局のてきにいらして下さ～い。

いう喜だけを理角1頂ければ良いと考え、今 日は賊業奉仕

の 「原理Jと 「実践Jの うち 「原理Jに 重点をおいてお

話申し上げます。
「触業奉仕」という言葉は国語辞典を見ても出ていま

せんJ触 業奉仕という言葉は 「ロータリーの専門用語J

であります。「職業Jとは生計を立てる為に日常従亭する

仕事 務 め、家業 生 業の事を言います。Tl達が生計を

立てる為には職業で利益を求め、利縛を上tすることも必

要です。 し たがつて 職 業は私達が生きる為の所得、給

付を得るヽの手段でこれは自分の為にするものでありま

すも ところが 「奉仕Jと は仕える事、自己の利害を離れ

て長上の者や公共の為に尽くす草。自分以外の人の為に

する事であり 自 己犠性を伴 '活 動であります。 し たが

つて、日本語においては騒業と奉仕という言葉はエネル

ギーの方向性が全く正反対の言葉であり 相 反する言葉

です。この相矛盾する二つの言葉を結合 して 「職業本仕J

とい ,一 つの,― タリー用話にしたために職業奉仕の青

味を複雑にしており 皆 さんが誤解される原因になって

おりますち ロータツークラブが残業人である0-タ ツア

ンの集国である以上、会員個人の事業の発慎と安定 利

益の向上を図る事が,― タリー運動を維持 し,発 展させ

る為の前提でなければなりません。不正や不道徳や世間

に受け入れられないような方法で、一擢千全の利益を夢

見た り 会 員間の相互利益だけを上げるようなお 目な手

段を使 う事ではなく 「 自分の事業の永続性のある発展

は、お客や取引先や下請負や従業員などの自分の周 りの

人達の■福を考慮 しながら適正な方法で経済的な利潤を

確保する事によって得られるものであ ります. したがっ

てロータリーは原則としてロータリアン個人の職業活動

の事を 「職業春仕Jと い うのです。

中略

戦後の日本国は経済優先主義が高揚し、全持ちになり

資産を所有する彗だけが 日本社会で成功者と評価 された

ヽ そ の一方で南道徳や企業倫理の低下を招き 個 人の

精神的な高貫性を革垂する思想が篭視 されてきたところ

に 20世紀末の本劇があったといえます。 これから21世

紀の指導者は″亡ヽ豊かな倫理観を持った人でなけれになり

ません。我々ロータリアンが地域社会で品化を持って

誇 りを持って 先 導 していく必要があると考えますど

く米山実学萌産について>

米的奨学制度の 3つ の問題について定義 しておきたいと

思います。

Oグ ローバル化するllt界で米ば梅吉氏個人を崇拝する事

で米山奨学制度がどこまで発展するか疑問を持って頂き

たいど 日本のロータリアンの私達が世界中で善 りにして

いる米山記金奨学会が世界中で又 ア ジアでどの様に高

い評価を受けているかを皆さん一緒に考えてみたいと思

いますJ

O米 山奨■制度によつて、アジアの学生に対し 次 世代

の指導者を養成するまは私産先輩が過去に犯した井人道

的な行為に対 して偵える。―タリアンとしてできる事 と

考えてlEきたい。反 日的な感情が強い日ほどこれを和 ら

げていく機能がこの制度にはあると思います。

0米 山記念堤学会はロータリーの奉仕の清神に基づいて

国際理解と親善を促進 し 新 世代への奉仕を目標 として

おりますので、日本独自の国際ネ仕と新世代のあの暮仕

車業であるといえます.

日の合計 ¥25 317(票 計 ¥390 250)

0そ の他の委員会報告

社会奉仕乗員会

・広報、雑誌奏員会

毒員長 小 林  正

奏員長 根 本 泰 守

多摩市障害者福祉協会より 「第 12回 多摩市障害者美

術作品展Jへ の協賛のお願いがまいりました。当クラ

ブでは毎4f l万円の協賛金を寄付 してまい りました

が 本 年も 1万 円協贅する事 とま しました。生 しくご

諒解下さい。

10/ 1 0  地区クラブ雑註委員長会議があり、出席 して

まいりましたも ロータリアンの義務 として会賞の納入

出席。権利 として 「,― タリーの友Jの 購読といつた

事が大切な事であります。又 新 しい試みとして 『月

lH』の中に広告補を設けましたち名刺大の大きさで 2

万円という事です。希望者は事務局に中し込んで下さ

t .ヽ

雑誌のもつ影響力の大きさど これも読む事により は

じめて効果の出る事で 皆 様 Zず 自分の為だと思つ

て目を通 して下さい。

◎卓宙   2 0 0 0 2 0 0 1年 度ガバナー 川 尻 政 輝 様

く確楽奉仕について>

今 日のテーマ 「職業奉仕Jの話は 30分の時間でどの程

度ご理解頂けるか自信がありませんが 璃 業本仕がある

ri度 ロ ータリアンの経験を経なければ理解 しにくいと

会長 小 坂 一 廊

(今週の担当 藤 本 吉 文)

◎点由


